

München, 1.12. 2019-12-02

Antrag der Unterausschusses KJS des BA 2

Antrag: Entfernung der Betonplatten am Baum vor der Schillerstraße 31, um dort ein Grünpatenprojekt zu ermöglichen.

Begründung:

Anwohner der Schillerstraße sind bereit eine Grünpatenschaft für eine Fläche vor der Schillerstraße 31 zu übernehmen. Im Abschnitt zwischen Landwehrstraße und Pettenkoflerstraße wollen sie gerne mit einer grünen Insel ein Zeichen im Südlichen Bahnhofviertel setzen. Leider liegt auf einer Baumscheibe des ausgewählten Platzes eine gelöcherte Betonplatte, die dafür entfernt werden müsste. Greencity empfiehlt diesem Vorhaben zuzustimmen, da es in jeder Hinsicht ein Gewinn für das Viertel wäre, wenn die Anwohner*innen dort für eine artenreiche Bepflanzung sorgen würden. Aufgrund eines ähnlichen Falls in Haidhausen wurde vom Baureferat ein Votum/Antrag des Bezirksausschusses zur Entfernung der Betonplatte verlangt. Um ein solches Votum bitten uns nun Greencity und die Grünpaten. Wir folgen dem gerne und bitten um die Entfernung der Betonplatte bis Mitte März 2020, so dass das Grünpatenprojekt im Frühjahr starten kann.



Initiative:

Beate Bidjanbeg